
QE-367 
 
Question écrite du 22 février 2012 de MM. Mathias Buschbeck, Alexandre Chevalier, 
Mmes Sarah Klopmann et Frédérique Perler-Isaaz: «Tarifs dans les centres sportifs 
de la Ville». 
 

 
Pourrions-nous obtenir l'ensemble des tarifications en vigueur pour toutes les 

installations sportives de la Ville, ainsi que tous les rabais octroyés? 
 
 


